

B1 Niklas Nüssle

Tagesordnungspunkt: 6 Wahl des Vorstandes

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

2019 wird ein wichtiges Jahr. Im Mai finden die Kommunal- und die Europawahlen statt. Dort entscheidet sich die Zukunft unseres Kontinents und damit unsere Zukunft. Der rechte Populismus erfährt in ganz Europa einen Aufschwung und es ist daher unsere oberste Aufgabe, etwas dagegen zu stellen. Humanität und Menschenrechte dürfen nicht beschnitten werden. Viel mehr müssen wir dafür Sorge tragen, uns in einem freien Europa mit den wirklich wichtigen Themen unserer Zeit zu beschäftigen. Wahrscheinlich wird 2019 wieder als ein Jahr in die Geschichte eingehen, in dem wir nichts Nennenswertes gegen den Klimawandel, gegen die Vermüllung unserer Natur und Umwelt und schon gar nicht gegen die immer größer werdende Ungerechtigkeit getan haben. Doch darf dies nicht Anlass sein, den Kopf in den Sand zu stecken.

Wir müssen zeigen, dass der Populismus keine Antworten liefert. Wir müssen herausstellen, dass es unsere intakte Umwelt ist, die da verloren geht und wir müssen kämpfen, damit unsere Forderungen gehört werden. Es liegt an uns selbst, die Zukunft zu gestalten, denn sie gehört uns. Dafür brauchen wir aber eine breite Basis.

Es schmerzt, an Wahltagen um 18 Uhr zu sehen, wie wenig junge Wählerinnen und Wähler ihre Stimme abgegeben haben, und wie zynisch ausgedrückt Letztwähler über unsere Chancen entscheiden.

Wir stehen vor neuen Herausforderungen, die neue Lösungen erfordern. Ich wünsche mir, dass es junge Leute wie wir sind, die diese Lösungen finden. Daher will ich auch im Mai für den Gemeinderat in Wutöschingen und für den Kreistag kandidieren und hoffe, möglichst viele von euch auch auf den Listen zu finden. Heute allerdings bewerbe ich mich hier als Beisitzer in unserer neuen grünen Jugend im Landkreis. Ich hoffe dabei auf euer Vertrauen.



Alter: 24
Geschlecht: Männlich
Geburtsort: Stühlingen

